Sayebec, 8 janvier. — Mon mari souffrait d'un mal à un genoux. Après avoir essayé sans succès beaucoup de remèdes je fis une neuvaine à sainte Anne. Le malade prit du mieux tout de suite. Malade aussi moi, je fis trois neuvaines à sainte Anne pour ma guérison et je l'ai obtenue. Mille remerciements à la bonne sainte Anne. Je lui avais promis de faire publier ces guérisons si je les obtenais.

DAME Jos. Roy.

Ste-Flavie, janvier. — Je viens remplir la promesse que j'avais faite à sainte Anne de faire publier dans le Messager ma guérison et celle de mon petit garçon. Mille remerciements à cette grande sainte pour d'autres faveurs obtenues par son intercession. Dame Alph. Bérubé.

St-Ulric, décembre. — Remerciements à sainte Anne pour la guérison de mon enfant et pour plusieurs autres guérisons obtenues autrefois, par l'intercession de cette grande sainte.

Dame Thomas Caron.

Hamqui, 13 janvier. — Reconnaissance à notre boune mère sainte Anne pour plusieurs faveurs accordées à ma famille, après avoir demandé sa protection.

DAME O. OUELLET.

RECOMMANDATIONS.

Le triomphe de l'Eglise; la conversion des pays infidèles; les œuvres diocésaines; 10 malades; 6 grâces particulières; 1 famille; 2 vocations; 3 personnes adonnées à la boisson; 3 enfants d'un caractère difficile; 1 institutrice et ses élèves; 4 pour emploi; 1 ménage désuni; 1 famille pour la grâce de bonne mort; les zélateurs et zélatrices du Messager; les bienfaiteurs de l'Œuvre du Pèlerinage.